

Zuerst ein herzliches Dankeschön an Zuckerschnute! Deine konstruktive und beizeiten humoristische Kritik ist wirklich immer ein Highlight! =)
Natürlich danke ich aber auch allen anderen, die diese Geschichte gelesen und / oder kommentiert haben.

Ich kann mir vorstellen, dass dieser Abschluss für manchen nicht so ganz das ist, was er sich gewünscht hat, aber ich wollte aus meinem ewigen Alles-wird-gut-Kreislauf einfach mal ausbrechen. Wenn man es genau nimmt, ist es auch kein richtiges „Bad-End“, da es ja genügend Interpretationsraum zulässt, was es wiederum zu einem offenen Ende macht. Interpretiert die Zukunft also, wie ihr möchtet – nur bitte nicht zu kitschig. :)